

LE PETIT ATSCAFIEN

Journal d'information de l'ATSCAF CREUSE – Décembre 2011



Le mot du Président

La fidélité de la part de nos adhérents de toujours, L'apport de nos jeunes de plus en plus nombreux, Bref, le dynamisme de chacun nous encourage tous.

Nous abordons donc l'année 2012 avec enthousiasme.

Au grand plaisir de se retrouver et, de la part de chaque membre du Bureau, une excellente année à tous.

Le président
Alain BOURRELI

Notre soirée théâtrale le 21 avril 2012 : à retenir très vite

Néris-les-Bains est à retenir très vite dans son cadre magnifique du théâtre à l'italienne, pour assister, en direct à un « délit de fuite » de Jean-Claude ISLERT. Cette comédie va être jouée par nos amis de l'ALLIER. Un excellent moment en perspective ; covotage possible, comme d'habitude.

Une journée bien remplie

De notre envoyé spécial, en HAUTE-LOIRE : Jean-Claude VACHON

Comme chaque année, à la même époque, nos trois creusois, Jacques, Jean Claude et Laurent se sont retrouvés pour défendre les couleurs de l'ATSCAF Creuse et s'efforcer une nouvelle fois de faire connaître notre beau département de la CREUSE.

Levés bien avant l'aube (5h du mat), ils sont partis vers la cité de la lentille verte, au demeurant plutôt grise ce jour-là, pour rencontrer leurs adversaires du jour, dont certains avaient préféré venir la veille.

Malgré un temps maussade et une température en chute libre par rapport aux jours précédents, le trajet s'est fait dans de bonnes conditions et assez rapidement, la route étant totalement dégagée.

L'arrivée à Blavozy, commune voisine du Puy en Velay, a eu lieu vers 8h soit plus d'une heure avant le début des rencontres. Un petit café, dans un bar voisin du lieu de rendez vous, a permis de passer le temps.

En raison des températures extérieures assez froides, nous avons suggéré que les rencontres se déroulent au boudrome couvert mis à notre disposition. Malheureusement, lorsque nous avons découvert ce dernier, un hangar avec une chape en béton non recouverte de sable, comme c'est le cas traditionnellement avec ce type de sol, aucune des équipes n'a souhaité jouer sur cette surface. Finalement, la compétition s'est déroulée sur le terrain attenant, plus propice à la pratique de la pétanque.

La première rencontre contre le CHER a été très difficile en raison du temps notamment et de la nécessité de chauffer les « diesels ». Bien entendu, nous nous sommes inclinés mais sans démériter.

Lors de la deuxième partie contre le CANTAL, la forme était revenue en même temps que la température s'était légèrement élevée. Finalement, c'est sur le score sans appel de 13 à 3, que nous nous sommes imposés, juste avant l'heure d'aller se restaurer.

La reprise, après un bon repas, fut assez difficile et les joueurs du RHONE, qui avait sans doute la triplète la plus complète et la plus homogène, nous montrèrent très vite qu'ils n'étaient pas venus pour faire de la figuration. Leur victoire par 13 à 3 fut très nette, même si, sur certaines mènes, on aurait pu faire mieux.

La partie suivante contre la HAUTE LOIRE, fut à l'image de ce qui s'était passé le matin, puisqu'en quelques mènes seulement, la victoire nous souriait sur le score de 13 à 3 une fois de plus.

Avec deux victoires et autant de défaites, la dernière partie contre l'ENI ne présentait plus aucun intérêt, ni pour nos adversaires d'ailleurs, qui se trouvaient dans la même situation.

Aussi, elle se déroula dans la bonne humeur et le score, de 13 à 12 pour les représentants de l'ENI, n'entraîna aucun regret de notre part.

Par contre, ce dernier tour, réserva une grosse surprise avec la victoire aisée du CANTAL sur le RHONE, et donc la qualification pour le tour suivant d'une équipe que l'on avait largement dominée en fin de matinée.

Le retour sur nos terres fut assez rapide et malgré notre non qualification pour la suite de la compétition, c'est un excellent souvenir que l'on gardera de cette journée.

Les agapes d'automne de l'ATSCAF

De notre correspondant permanent : Jean-Claude MARGUINOT

Notre congrégation a choisi cette année, pour ses retrouvailles, le local public de la vicairie de la Planche, au cœur de la bourgade « Villa sancti Sulpicii Guaractensis », le jour de la fête dédiée à Sainte Thérèse d'Avila. Mais, nous ne sommes plus au XVIème siècle ! En clair, nous avons simplement réservé la salle polyvalente de St Sulpice le Guérétois, le 15 Octobre.

Le ruisseau des Planches, malgré la sécheresse, partage toujours le centre bourg de Saint Sulpice, centre bourg fraîchement auréolé de candélabres modernes d'une teinte oscillant entre le rouge cardinal et le rouge bordeaux. Est-ce le lien entre le

profane et le sacré ? Pourquoi ce jour, pourquoi ce lieu direz vous ?

Est-ce l'opportunité d'honorer celle qui œuvra à la mise en place des règles monastiques modernes : pauvreté et silence pour tous. Pour une soirée dansante, le choix n'eut pas été judicieux !

Est-ce pour souligner que Ste Thérèse incita au port des sandales à la place des chaussures au sein des monastères ? Cet aspect vestimentaire paraît plus opportun, nous l'avons constaté : les sandales de bois s'adapte au tempo de la « Bourrée », les sandales en cuir rythment « les fêtes de Bayonne ».

Est-ce tout simplement pour le pèlerinage découverte de la commune, en après midi, sur les traces de Ste Lucie ? Avons-nous dérogé au droit canon ?

Non, pour cette frairie païenne, nous avons seulement occulté le saint du jour, quoique, à bien réfléchir, certains ont repris du St Nectaire avec un canon de St Chinian. Alors oublions ! Le plaisir se partage. A l'an prochain, si vous le voulez bien.

Résultat de la tombola : Vichy 2012

Le premier lot, le séjour à Seignosse, a été gagné par... : Evelyne et Marc COLASSE. Félicitations à vous deux et excellentes vacances en bord de mer. Tous nos remerciements à nos nombreux participants de la tombola.

Le podium est atteint en poursuivant le loup

En poursuivant le loup blanc ... Franck GAUMET a terminé sur podium : 2ème du 11km (Trail du loup blanc du 18 décembre, 5ème édition, organisé par les SAM de Guéret). Superbe !

Le tennis : victoire

Dans le cadre de la Coupe Nationale Inter Finances, notre équipe, menée par André DARFEUILLE et composée de Bertrand MAROTEAU, Fabrice PAROT et Laurent PINTON a vaincu celle de L'AVEYRON, début novembre. Une compétition de haut niveau qui nous a fait vibrer et un super moment de convivialité avec l'équipe de l'AVEYRON très sympathique. A la mi-décembre, au tour suivant, nous n'avons pas réussi à battre l'équipe du Loiret.

Un beau palmarès à souligner cette année, très encourageant pour l'an prochain.

La marche : une idée, une réussite



Quelques pionnières de la marche

A notre dernière Assemblée Générale, Lucie et Michèle ont retenue la proposition spontanée de Bernadette de marcher, désormais, tous les lundis (départ à 10H30 à Courtille, reprise le 9 janvier). Une heure de partage et d'oxygénation, qui a de plus en plus de succès, dans un cadre magnifique. Les pionnières ont été vite ralliées par d'autres atscafiens, toujours plus nombreux : bravo à tous !

Pour gagner ? Bien répondre

Où est le départ pour le bowling ? Quand est organisée la marche ? Comment retrouver les photos de nos rencontres ? Attention : une seule bonne réponse possible :

- www.sncf.com
- www.toto.fr
- www.atscaf.fr

Vous avez trouvé !!! Félicitations ; vous avez gagné le droit de vous rendre sur le bon site, actualisé en permanence, par notre chef webmestre : Fanny LANGLAIS.



Le site www.atscaf.fr

Appel de cotisation 2011/2012



N'oubliez pas de vérifier si vous avez bien renouvelé votre cotisation depuis le 1er septembre.

Adhésion principale (finances ou extérieurs)	16 €
Conjoint ou enfant de plus de 16 ans	12 €

Dans la négative, merci de faire parvenir spontanément votre cotisation (chèque à l'ordre de l'ATSCAF CREUSE), selon votre convenance : à notre bureau (av. de Laure), à Stéphanie ROULIERE (bd. St Pardoux), à Lionel RHUMY (av. de Laure), à Franck GAUMET (bd. St Pardoux), à Alain BOURRELI (63 av. Léon BLUM, 23000 Guéret ; Tél : 05-55-52-60-66) ou bien encore à l'un des membres du Bureau ou responsables d'activité.

Attention : un document d'assurance est à remplir, en complément.

Bien évidemment, il faut être à jour de la cotisation avant de vouloir et pouvoir bénéficier de l'un des avantages de l'ATSCAF.

Gratitude à Roger

Merci à Roger THOME qui nous a donné quelques uns de ses ouvrages pour notre bibliothèque. Pour les apprécier, il suffit de venir en retirer lors de notre accueil du Jeudi.

Dernière minute : des atscafiens à l'honneur

Le Comité Régional des Médaillés de la Jeunesse et des Sports a récompensé Roselyne et André CHATEAUVIEUX au titre de la reconnaissance du bénévolat, catégorie couples.

Toutes nos félicitations aux récipiendaires !

Les activités sportives, les contacts

Football :

Jean-Claude MARGUINOT :	05-55-52-53-17
Pierre DURIN :	05-55-51-63-25
Franck GAUMET :	05-55-51-37-36

Tennis :

André DARFEUILLE :	05-55-80-03-56
Bertrand MAROTEAU :	05-55-51-63-02

Tir

Christian LAGRANGE :	05-55-81-90-07
----------------------	----------------

Pétanque

Jean-Claude VACHON :	05-55-66-30-56
Thierry CERZAT :	05-55-51-63-00

Escalade

André VARRIERAS :	05-55-51-63-00
-------------------	----------------

Marche

Lucie GUITARD :	05-55-52-44-78
Michèle JULLIEN :	05-55-52-71-53

Course à pied. VTT

Lionel RHUMY :	05-55-51-63-00
Cyril DERET :	05-55-51-63-00

Bowling

Fanny LANGLAIS :	06-07-96-20-09
------------------	----------------

Autres activités sportives ou culturelles

Alain BOURRELI :	05-55-52-60-66
------------------	----------------

Le tennis : des prix

Tarif très nettement réduit pour les joueurs de tennis sur le site de Grancher : bon à savoir, bon à utiliser.

Nous contacter : une simplicité

Contact : notre point d'accueil habituel le jeudi de 14H à 16H, dans le bureau ATSCAF à l'hôtel des finances, avenue de Laure à Guéret, (au 3^{ème} étage, Direction, bureau N° 14 au fond du couloir ; Téléphone : 05-55-51-45-01 ou poste 501) ou bien un membre du Bureau dont Lionel RHUMY, Stéphanie ROULIERE, Alain BOURRELI (05-55-52-60-66) ...

Vous pouvez, par exemple :

- retirer vos billets, à tarif réduit, de cinéma, piscine, spectacles, ...
- renouveler votre adhésion pour la saison 2011/2012,
- nous rencontrer sur les activités de l'ATSCAF en Creuse sportives et autres, ...

- obtenir des renseignements sur nos hôtels, voyages, stages floraux, œnologiques,...
- s'informer ou s'inscrire sur les « dernières minutes locales ou nationales»,...
- retenir, dès maintenant, notre soirée théâtrale du 21 avril à Nérès-les-bains, ...

Les activités sportives, les contacts

L'ATSCAF CREUSE propose :

- des réductions sur les entrées de cinéma ou de piscine (Guéret)
- des activités voisines à notre département, par exemple : le Centre aqualudique de la Loue à Montluçon, le Zénith de Limoges, l'Athanol de Montluçon. Nous contacter obligatoirement, pour obtenir les tickets.
- des sorties culturelles ponctuelles, des voyages et autres activités proposés par nos amis des ATSCAF voisines.

Le Bureau de l'ATSCAF Creuse

Président	Alain BOURRELI alainbourreli@orange.fr
Vice-président	Jean-Claude MARGUINOT pierrette.jeanclaude@orange.fr
Vice-président	Christian GUY c.guy23@free.fr
Trésorier	Lionel RHUMY lionel.rhummy@dgfip.finances.gouv.fr
Trésorière adjointe	Marylène LANGLAIS mlanglais@mgefi.fr
Secrétaire	Bernard MATHIEU bernard-1.mathieu@dgfip.finances.gouv.fr
Secrétaire adjointe	Stéphanie ROULIERE stephanie.rouliere@dgfip.finances.gouv.fr
Webmestre	Fanny LANGLAIS fanny.a.langlais@wanadoo.fr
Membres	Christian LAGRANGE Christian BAILLY André DARFEUILLE Lucie GUITARD Pierre DURIN Marie-Claude AVININ Cyril DERET Thierry CERZAT